

# きずな

地域広報誌  
令和8年 新年号



## 「地域の高齢者を地域がみる」構図崩れる

正月もだいぶ過ぎましたが、改めまして新年のお慶びを申し上げます。今年は丙午の年です。馬といえば、競馬の歴史に残る「スピードシンボリ」「オグリキャップ」「ハイセイコー」等の名馬が記憶に浮かんできます。その雄姿と駆ける姿は今も忘れません。あのカッコ良さは一時代の“青春”でした。折しも今年は、創立して二十歳になった当社と私の青春時代をリンクさせ、最後の4コーナーを全力で駆け抜けたいと思います。

今や長井事業所に限らず人口減少が進む中、独居の高齢者が増加し、介護サービスの需要が高まっている反面、働き手が年々不足傾向にあります。介護、特に親の介護は尊い務めとして、“良妻賢母”の鏡だったのは昔話。現在は介護保険制度によるサービスとしての介護に変わりました。そして、海外から一定期間雇用し人材不足を補っているのが現状です。

「地域の要介護高齢者を地域の人がみる」という本来描いたはずの構図が崩れてしまっている現在、大手の資本力のある事業者が、地方の中小零細事業所を飲み込んでしまい、どこの地域でも行く行くは、まさに我が国を覆っている青とか緑の看板のコンビニチェーンのようになるのではないかでしょうか。

有限会社 HYOコーポレーション

特定非営利活動法人市民セクター愛のまちづくり班

代表取締役・理事長 兵庫 等



## 小規模多機能ホーム あら町ケアセンター



カフェでおやつ



近くのカフェ「ココット」でおやつ。  
いつもと違う雰囲気を楽しんできました。



つつじカフェ



ヤクルトの職員さん  
を講師に、「栄養不足」についてお話し  
いただきました。



クリスマス会



サンタさんから  
ご利用者に靴下の  
プレゼント!

## 小規模多機能ホーム はなのまち



誕生日会

美味しいぞう

手作りケーキでお祝い。



Merry Christmas

お昼は特製

クリスマスランチ

皆でツリーに飾り付け。一気に  
お部屋はクリスマスマードに。



五穀豊穣、家内安全、無病息災  
を願ってだんごさげ。紅白だん  
ごに縁起の良い繭玉や鯛、米俵  
を吊るし、忘れずお金も。

お昼は特製  
クリスマスランチ

